

Mobilisation exceptionnelle de la Métropole pour le Cyber World Clean Up Day : les communes et les entreprises de la Métropole répondent présents !

La Métropole Rouen Normandie s'engage pour le Cyber World CleanUp Day : une journée exceptionnelle de sensibilisation à l'empreinte environnementale du numérique, qui se tient le 19 mars 2022, et la semaine précédant cette date. L'événement est porté par deux associations : le World CleanUp Day et l'Institut du Numérique Responsable, dont la Métropole est adhérente. L'objectif est de générer une prise de conscience en invitant chacun à agir concrètement en nettoyant ses données et/ou en offrant une seconde vie aux équipements numériques qui dorment dans les tiroirs. Des « box » de recyclage seront déployées à travers le territoire, dès le lundi 14 mars. Mobilisons-nous, effaçons nos données inutiles, et recyclons nos équipements numériques !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Marie Atinault, Vice-Présidente en charge des transitions et innovations écologiques et Abdelkrim Marchani, Vice-Président en charge de l'économie, de l'attractivité et du numérique : « *L'exemplarité du territoire s'invente au quotidien ! Les fichiers stockés que l'on ne consulte plus, les appareils qu'on ne recycle pas ou que l'on jette quand ils peuvent fonctionner encore ont un coût environnemental considérable. Si le numérique transforme nos vies, souvent positivement, il a aussi des effets négatifs pour la planète, puisqu'il émet 3,8 % des gaz à effet de serre, soit davantage que le transport civil aérien... Le Cyber World CleanUp Day est l'occasion d'une mobilisation forte de la Métropole pour avoir les gestes et les réflexes indispensables. Du 14 au 19 mars puis toute l'année, recyclons nos équipements numériques et effaçons nos données inutilisées ! »*

En prévision de cette journée, la Métropole a engagé une sensibilisation conséquente des entreprises comme des communes en les incitant à s'inscrire sur la plateforme de l'évènement. Du 14 au 19 mars, la Métropole mettra à disposition gratuitement 50 box de collecte créées spécialement pour l'évènement, en partenariat avec l'entreprise Fourmize. Elles ont vocation à collecter les équipements électroniques (smartphones et ordinateurs portables) inutilisés.

10 communes ont manifesté leur intérêt (12 box) : Bois-Guillaume, Canteleu, Elbeuf-sur-Seine, Mont-Saint-Aignan, Quevreville-la-Poterie, Roncherolles-sur-le-Vivier, Rouen, Saint-Aubin-les-Elbeuf, Saint-Pierre-les-Elbeuf, Saint-Pierre-de-Manneville et relayeront l'initiative, **ainsi que 14 entreprises (30 box) :** Novacel, Proxiad, Socaps, Habitat 76, Clinique Saint Hilaire, Rotary Elbeuf, Transdev, ATD démolition, Citeos Rouen, Neoma, Smedar, CAF, Haropa, Dalkia.

8 box seront par ailleurs installées sur les sites de travail métropolitains. Les équipements seront ensuite acheminés en déchèterie où l'entreprise Ecosystem, partenaire de l'opération, prendra le relais. Responsable de près de 2000 agents, la Métropole mobilisera également ses services : guide de bonnes pratiques, challenge interne visant à bloquer simultanément 1h dans l'agenda de chaque agent afin de l'encourager à nettoyer ses fichiers sur le serveur, sa messagerie... Elle engage enfin une sensibilisation des citoyens à la pollution cachée du numérique via le MAG et les réseaux sociaux.

La carte des points d'apport volontaire dans les communes partenaires de l'initiative métropolitaine est disponible au lien suivant : <https://www.metropole-rouen-normandie.fr/actualite/2022/une-semaine-pour-le-grand-menage-numerique-28920>

D'autres initiatives, distinctes du déploiement des box de la Métropole Rouen Normandie, seront engagées tout au long de la semaine.

Contact presse

Perrine BINET

Attachée de presse

perrine.binet@metropole-rouen-normandie.fr

02 32 76 84 24 – 07 64 67 18 05